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      平成３０年 第２回松田町議会定例会 会議録 （第１日目） 

 

                      平成３０年６月５日 午前９時００分 開議 

１．出席議員 １２人 
 

 

  １ 番 
 

 

 平 野 由里子 
 

 

  ２ 番 
 

 

 田 代   実 
 

 

  ３ 番 
 

 

 井 上 栄 一 
 

 

  ４ 番 
 

 

 南 雲 まさ子 
 

 

  ５ 番 
 

 

 中 野   博 
 

 

  ６ 番 
 

 

 飯 田   一 
 

 

  ７ 番 
 

 

 利根川   茂 
 

 

  ８ 番 
 

 

 小 澤 啓 司 
 

 

  ９ 番 
 

 

 石 内   浩 
 

 

 １ ０ 番 
 

 

 齋 藤   永 
 

 

 １ １ 番 
 

 

 鈴 木 眞 德 
 

 

 １ ２ 番 
 

 

 大 舘 秀 孝 
 

 
 
２．欠席議員  なし 
 
 
３．説明のための出席者 １５人 
 

 

 町       長 
 

 

  本 山 博 幸 
 

 

 副 町 長 
 

 

  田 代 浩 一 
 

 

 
 教 育 長 
 
 

 

 
  吉 田 保 夫 
 
 

 

 会 計 管 理 者 
 
 兼 出 納 室 長 
 

 

 
  椎 野 晃 一 
 
 

 

 総 務 課 長 
 

 

  小 田   隆 
 

 

 安全防災担当課長 
 

 

  鍵和田   洋 
 

 

 政 策 推 進 課 長 
 

 

  鈴 木 英 幸 
 

 

 ──────── 
 

 

  ────── 
 

 

 福 祉 課 長 
 

 

  竹 内   淳 
 

 

 子 育 て 健 康 課 長 
 

 

  川 本 博 孝 
 

 

 参 事 兼 町 民 課 長 
 

 

  太 田 ゆかり 
 

 

 税 務 課 長 
 

 

  工 藤 義 孝 
 

 

 参事兼観光経済課長 
 

 

  石 井   久 
 

 

 環境上下水道課長 
 

 

  依 田 貞 彦 
 

 

 ま ち づ く り 課 長 
 

 

  高 橋 英 雄 
 

 

 教 育 課 長 
 

 

  遠 藤 洋 一 
 

 
 
４．出席した議会事務局書記 ２人 
 

 

 事 務 局 長 
 

 

  渋 谷 素 司 
 

 

 書      記 
 

 

  加 藤 久美子 
 

 
 

５．議事日程 

 日程第 １  会議録署名議員の指名について 

 日程第 ２  会期の決定について 
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 日程第 ３  町長の行政報告 

 日程第 ４  議長の諸般報告 

 日程第 ５  一般質問 

 

６．議会の状況 

議 長  皆さん、おはようございます。アユ釣りも解禁となり、酒匂川も太公望でに

ぎわっており、また、９日からは松田山のハーブフェスティバルも始まります。 

 議員各位におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて、去る５月29日、松田町告示第39号により、平成30年第２回松田町議会

定例会の招集がされましたので、その旨を議員各位に通知しましたところ、本

日は定刻までに御参集いただき、ここに本定例会が開催できますことを衷心よ

り感謝申し上げます。 

会議に先立ち、皆様に御確認をお願いいたします。皆様に、お手元に書類を

配付してありますが、配付書類は当日配付書類一覧表のとおりであります。配

付漏れありませんか。 

（「なし」の声あり ） 

配付漏れなしと認めます。 

お知らせいたします。クールビズ期間中でありますので、暑い方は本定例会

中、各自の御判断で上着を脱いでいただいて結構です。 

それでは、ただいまの出席議員は議員定数12名中12名であります。よって、

地方自治法第113条の規定による定足数に達しておりますので、平成30年第２

回松田町議会定例会の開会を宣します。 

直ちに本日の会議を開きます。              （９時00分） 

それでは、本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。 

議      長  日程第１「会議録署名議員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名議員は、会議規則第117条の規定により議長から指名をいたしま

す。10番 齋藤永君、11番 鈴木眞德君の両名にお願いします。 

議      長  日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

本定例会を開催するに当たりまして、去る５月31日に議会運営委員会が開催
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されましたので、その結果を委員長より報告願います。議会運営委員会委員長 

井上栄一君。 

議会運営委員長  皆さん、おはようございます。議会運営委員会の報告を申し上げます。平成

30年第２回定例会の招集に当たり、去る５月31日午前９時より委員会を開催し、

次のとおり決しましたので御報告申し上げます。 

会期は本日６月５日から７日までの３日間といたします。 

次に、審議内容について申し上げます。本会議１日目の６月５日は、「会議

録署名議員の指名について」から「一般質問」までを行います。なお、一般質

問は開かれた議会を目指し議会の放映を検討しておりますので、放映に向けて

の検討資料とするため、試験録画を実施いたします。 

本会議２日目の６日、午前９時より議会全員協議会を開催をいたします。午

前10時より「議案第35号松田町公共賃貸住宅の設置及び管理に関する条例」か

ら「議案第40号平成30年度松田町一般会計補正予算（第１号）」までを審議し

ます。審議内容ですが、「議案第35号松田町公共賃貸住宅の設置及び管理に関

する条例」と「議案第36号松田町地域優良賃貸住宅の設置及び管理に関する条

例」は、新規条例となりますので、質疑まで行い、総務文教常任委員会に付託

いたします。「議案第37号松田町税条例の一部を改正する条例」から「議案第

39号松田町公園条例の一部を改正する条例」までは、上位法の改正による条例

の一部改正ですので、即決でお願いをいたします。「議案第40号平成30年度松

田町一般会計補正予算（第１号）」は、補正予算ですので、即決でお願いをい

たします。本会議終了後に、午後は総務文教常任委員会に付託する「議案第35

号松田町公共賃貸住宅の設置及び管理に関する条例」と「議案第36号松田町地

域優良賃貸住宅の設置及び管理に関する条例」の審査をお願いをいたします。 

本会議３日目の７日は最終日となります。午前中は、総務文教常任委員会に

付託いたしました議案第35号と議案第36号の審査の予備日といたします。また、

総務文教常任委員会、産業厚生常任委員会は、調査活動として議会報告会の委

員会活動をお願いをいたします。午後は、議員だけの議会全員協議会を開催し、

午後４時より本会議を開催します。まず、総務文教常任委員会報告をしていた

だきます。次に、「報告第１号平成29年度松田町一般会計繰越明許費繰越計算
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書の報告について」を担当課長から報告していただき、以降、各種委員会委員

等の諸般報告、委員会の閉会中の継続審査申出書を行い、閉会とさせていただ

きます。 

なお、本議会は定例会でありますので、会期中に追加議案が提案された場合

は審議をお願いをいたします。陳情については、別添のとおり４件ありますが、

議会運営委員会で審議した結果、机上配付とさせていただきました。 

以上で、議会運営委員会の報告を終わりますが、不明な点がございましたら

私のほかにも委員の方がおられますので、補足説明をお許し願いたいと思いま

す。以上で委員会報告を終了いたします。 

議 長  議会運営委員長の報告が終わりました。 

お諮りいたします。本定例会の会期につきましては、ただいまの議会運営委

員長の報告どおり決することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

異議なしと認めます。よって、平成30年第２回松田町議会定例会の…（発言

を求める声あり）何ですか。 

１ 番 平  野  ごめんなさい。今のは会期のことだけですよね。陳情のことはまだですよね。

それも含めて。 

議      長  そうです。 

１ 番 平  野  じゃあ、すいません。机上配付となりました陳情の書類なんですけれども、

２番の教職員定数の改善と、という国庫負担２分の１を復元をしてほしいと

いう、この陳情書に関してなんですけれども、机上配付となったときの、ど

のような議論になったのかをちょっとお聞かせ願えればと思います。 

３ 番 井  上  そうですね。案件の陳情につきましては、例年ですね、同じ内容で陳情が上

がっております。本来はですね、そういった補助金については２分の１の補助

率というものに戻ったほうがいいんですけれども、これにつきましては、やは

り国の財政的な面等も含めて、この陳情を出すことはですね、適当ではないか

ということで机上配付とさせていただきました。 

１ 番 平  野  例年上がっているということなんですけれども、例年これは改まらないから、

そして現場も全然状況が改善するどころか悪化しているという、それがあった
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ので毎年毎年出てきているものかと思いますが、その辺の議論は、深い議論は

なかったんでしょうか。 

３ 番 井  上  それにつきましてはですね、本来的な話というのは、今、１番の平野議員の

おっしゃるとおりなんですけれども、やはり内容的にはですね、陳情の内容と

してはですね、今までと変わっていないということで、机上配付ということで

周知をしていただくということで、委員会のほうではですね、取り計らいをし

ました。 

議 長  よろしいですか。（「はい、わかりました」の声あり）ほかにございません

ね。 

異議なしと認めます。よって、平成30年第２回松田町議会定例会の会期は、

本日６月５日から７日までの３日間と決定いたしました。 


